
Compte Rendu - Réunion Bureau du 17/10/2023 

   

 

 
 

 
ASSOCIATION DE TENNIS DE TABLE DE LANGEAIS-CINQ MARS 

 

 

Le mardi 2 mai à 19h00, les membres du bureau et du conseil d’administration ont été conviés au 

gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE pour une réunion. 
 

Présents : Fabien Lascols (président), Charlène Bard (vice-présidente), Nathalie Buton, Philippe 

Monge (trésorier), Caroline Dhenne, Julien Guerry, Stéphane Pelletier et Stéphane Poussineau 

Absents : Alain Bastié (secrétaire) excusé, Marie Joubert (trésorière adjointe) non excusé 
  

 

La réunion était présidée par M. Fabien LASCOLS, président de l'association.  

Il était assisté d’un secrétaire de séance, Mme Charlène BARD. 
 

Lors de cette réunion, et en accord avec les membres du CA, la prochaine date de réunion se tiendra 

le : lundi 8 janvier 2024 à 19H30, au gymnase de Cinq Mars La Pile. 

 

Vie du Club 
 

• Nous sommes actuellement à 110 licenciés. On remarque une augmentation du nombre de 

licenciés jeunes en compétition (16), beaucoup de loisirs de l’année dernière sont passés en 

compétition. Une diminution du nombre de loisir chez les jeunes et adultes.  
 

• Nous avons donc modifié le planning des entrainements le mercredi, groupe 1 et 2 le matin 

ont fusionné, et le groupe 3 l’après-midi avec la première heure du groupe compétition, car 

très peu de jeune. 
 

• 23 % des licenciés sont de sexe féminin un record.  

 

• 6 équipes adultes en compétition (+2 saison passées) et sans doute une 7eme en deuxième 
phase.  

 

• Pour le championnat jeunes, il y a 3 équipes (+1) entre 7 et 8 jeunes. Cette année nous allons 

avoir besoin d’aide pour le coaching des jeunes, car plusieurs niveaux, Jérémy, Alain et Fabien 

ne peuvent pas se dédoubler. 
 

• Enzo se démarque en individuel avec un potentiel pour monter en région minime. 

 

• Lila est montée en Nationale 2 au premier tour des individuels, c’est une première pour le club, 
nous sommes fiers. Une solution de sponsoring privée sera trouvée si elle y remonte (car elle 

termine 23/24 et redescend en région) 

 

• Les frais liés à l’hébergement pour le déplacement de Lila en Bretagne est pris en charge par 
le club. 

 

• Bon début de saison pour la R3, l’arrivé de Julien (1600pt) est un point positif pour l’équipe 

 

• Cette année le Comité Départemental offre 2 heures de cours le mercredi matin à 4 licencies 
en détection (Zacharie, Alais, Chloé et Romane), Maxime Chilon vient au gymnase de Cinq 

Mars La Pile pour travailler divers techniques, Jérémy est présent et intervient aussi pour la 

dernière heure. 

 
 

 



• Ce passage de licenciés en compétitions à un impact financier pour le club, une perte d’argent. 

Nous serons dans l’obligation d’augmenter nos licences l’année prochaine. La proposition lors 

de la prochaine AG sera la suivante :  

 
o La licence loisir passera à 75 €, actuellement à 65 € 

o La licence compétions passera à 120 € actuellement à 100 € 

 

• Bilan positif pour le forum, une bonne organisation, beaucoup de passage, d’arrêt au stand, 
le seul point négatif est notre positionnement par rapport aux tables de Ping Pong qui était 

loin. Nous demanderons les prochaines années d’être à côté. Le robot et le casque ont étaient 

un succès. 2 points à améliorer l’année prochaine, créer une flamme, installer un écran pour 

que l’on puisse faire découvrir ce que le joueur voit dans le casque virtuel. 
 

• Bilan positif pour le Ping Tour, bonne organisation, de nombreux bénévoles, malgré la 

chaleur une cinquantaine de personnes présents sur le long de l’animation qui a fini vers 13H00. 

Autre idée : faire une animation sur une matinée sur le parking d’un supermarché (carrefour 

Aldi) pour faire 2-3 ateliers, faire découvrir davantage le tennis de table 
 

• Le 30 septembre s’est déroulé le premier apéritif dinatoire, un bon moment d’échange 47 

personnes d’inscrites. 

 
• Rappel de quelques dates importantes : 

 

- Tournoi de noël suivi d’un repas : le 15 décembre, un mail partira dans les prochains jours, 

- Galette des rois : le 12 janvier 2024,  
- Loto du club : le 13 avril (prévoir une manifestation pour le 14 avril, bourse puériculture ?), 

- Assemblé Générale et tournoi de fin de saison le 16 juin 2024. 

 

• Cette année, nous allons renouveler le créneau pour le centre de loisir de Cinq Mars La Pile le 
mercredi matin de 9H30 à 10H30, l’idée est de faire une initiation tennis de table, et de 

proposer en cours l’année des licences découvertes. 

 

• Le 26 octobre à 21H45 se tiendra une réunion avec les membres du CA et Jeremy pour faire le 

point sur le début de la saison, et avancer avec lui sur le futur planning de l’année prochaine. 
 

• Pour les déplacements de la R3 à l’extérieur du 37, une indemnité de 0.15 centimes du 

kilomètre sera fait, ainsi d’un panier de 10 € par joueur pour le repas du midi. 

 
• Le 18 septembre a eu lieu la distribution des maillots avec certains de nos sponsors. Le compte 

est bon, mais il faudra surement en prévoir l’année prochaines pour les adultes car beaucoup 

de nouveaux compétiteurs, le maillot est très apprécié. 

 
• En ce début de saison nous allons proposer un maillot entrainement grâce à nos 2 nouveaux 

sponsors. Nous proposons 2 options : 

 

- Option 1 : maillot simple avec logo du sponsor 15 € 

- Option 2 : maillot avec logo du sponsor, avec nom ou surnom dans le dos 22 € 
 

Financier  

 

• En date du 15 octobre 2023, nous sommes à -4568.75 €. Les grosses dépenses sont faites, 
nous avons payés la ligue, le comité et le GE. 

 

 

Communication + sponsoring 
 

• Nous avons demandé au service communication de la ville de Langeais de faire un article dans 

le Langeaisien pour la monté de Lila en N2. Nous travaillons sur l’article qui sera proposé à la 

mairie de Cinq Mars La Pile. 
 

• Le site internet a bien avancé, très agréable à regarder. Il sera prêt pour la saison prochaine. 



• Nous allons commencer à trouver des nouveaux sponsors, courant avril-mai nous retournerons 

voir nos sponsors actuels. 

 

•  Fabien et Caroline travaillent sur la mise en page du projet club 2024-2028 pour présentation 
lors de la prochaine réunion de CA. 

 

•  Pas de question particulière, L 'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 20h45. 

 
 

 

Il est dressé le présent compte rendu de la réunion, signé par le Président de séance et la Secrétaire 

de séance. 
 

     A Langeais, le 23/10/2023 

 

Le Président de séance      Le Secrétaire de séance 

                Fabien LASCOLS                 Charlène BARD  
                                                                                                                                                                                                    

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
                                                                                            


